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令和２年度第３回保育園運営協議会議事録 

 

 日   時  令和２年１１月２５日（水）午後３時から 

 場   所  日進市立図書館 第１会議室 

 出 席 者  石垣儀郎委員、妹尾浩和委員、鈴村陸子委員、板垣惠美子委員、村瀬千恵委

員、南千景委員、鈴村奈美委員 

 欠 席 者  脇田こずえ委員、市川千春委員 

事 務 局  柏木こども課長、岡本指導保育士、村瀬課長補佐、井筒係長、伊藤係長 

 傍聴の可否  可 

 傍聴の有無  有 

 次   第  １．あいさつ 

        ２．議題 

        （１）令和３年度保育園等利用申込状況について 

        （２）公立保育施設再整備計画について 

        （３）その他 

 

発 言 者 発   言   内   容 

課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 会長 

 

 

会長 

 

 

各委員 

 

 会長 

ただいまより、令和２年度第３回日進市保育園運営協議会をはじめさせ

ていただきます。 

本日はお忙しい中ご出席賜り誠にありがとうございます。 

まず、資料の確認をさせていただきます。 

資料１、資料２を事前に送付させていただきましたが、資料２は一部内容

を修正したので、本日机上に配布させていただきました。 

資料をお持ちでない方はいらっしゃいますか。 

開会にあたりまして会長より議事進行をお願いします。 

 

（会長あいさつ） 

 

本日、市川委員、脇田委員から欠席の連絡をいただいておりますので、よ

ろしくお願いいたします。 

 

本日、傍聴者がいらっしゃいます。傍聴を許可したいと考えておりますが、

いかがでしょうか。 

 

（同意） 

 

それでは傍聴を許可いたします。 
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会長 

 

 

 

事務局 

 

会長 

 

 

各委員 

 

会長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

会長 

 

 

会長 

 

 

 

事務局 

 

 

（傍聴者入室） 

（傍聴者への注意事項説明） 

 

それでは、ただいまから本日の議題に入ります。はじめに、「議題（１）

令和３年度保育園等利用申込状況について」です。事務局より説明をお願

いします。 

 

・令和３年度保育園等利用申込状況について 

 

ありがとうございました。 

ただいまの議題についてご意見、ご質問はございませんか。 

 

 （なし） 

 

 ホームページの説明動画を視聴していない方の中に存在をしらなかった

人が一定数いたと思いますが、今後周知のために何か検討していることは

ありますか。 

 

今回は、説明動画のＱＲコードを別紙に掲載し案内をしたが、今後は、

説明動画がある旨を窓口で説明することや、説明動画を会場で流すことも

検討したい。 

 

それでは、続いて「議題（２）の公立保育施設再整備計画について」を

事務局より説明をお願いします。 

 

・公立保育施設再整備計画（案）について 

 

ありがとうございました。 

ただいまの説明についてのご意見、ご質問はございませんか。 

 

保育士配置基準数１７５人に対し、公立保育園の正規保育士数が１１３

人。再任用職員は含まない。とあるが、再任用職員を加えた場合、保育士

配置基準数を満たしているのか。 

 

正規保育士というのはフルタイム雇用の職員。再任用職員という定年退

職後勤務している職員とパートタイム雇用の職員を合わせて、配置基準数

を満たしていることになる。 
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会長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

各委員 

 

 

事務局 

 

 

各委員 

 

 

事務局 

 

 

各委員 

 

事務局 

 

各委員 

 

 

事務局 

 

 

会長 

 

 

各委員 

 

事務局 

 

児童数が減り、保育園等に通園する児童数が減ると、サービスの問題が

発生してくる。公的にどう周知していくか。 

 

将来、人口減少に伴い児童数が減少した場合、保育を必要とする児童数

も減少する。そうした場合、保育園の適正定員数も現在より減少し、保育

士配置基準数に対する、正規保育士職員数の割合を増やすことができ、保

育の質の維持向上が可能。 

 

ソフト面の計画も挙げているとのことだが、具体的にはどのようなこと

を考えているのか。 

 

拠点園を設置し、公民ともに保育の質の維持向上を果たしていく。また、

特別保育の充実を計画している。 

 

働く女性が増えるとともに、延長保育・休日保育の需要も高まっている

が、どのように対応していく考えか。 

 

土曜保育、一時保育等への対応として、公民の役割分担の中で、カバー

リングしあえる環境を整えていく計画。 

 

障害児の利用が多い。障害児の受け皿を増やす計画はあるのか。 

 

障害児受入れ枠の設置を計画している。 

 

資料 1 に戻るが、今年度、昨年と比べて申込数が減少していることは、

本市の人口の推移から考えて、想定の範囲内のものであったか。 

 

昨年は、新園の開園もあり、受入数が増えたことによる申込者の増加も

考えられる。 

 

それでは、公立保育施設再整備計画について、委員の皆様はご承認とい

うことでよろしいでしょうか。 

 

（承諾） 

 

・パブリックコメントについて 
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   会長 

 

 

会長 

 

事務局 

 

 

会長 

 

 

課長 

 

 

課長 

 

ありがとうございました。 

ただいまの説明についてご意見、ご質問はございませんか。 

 

それでは、最後に「その他」について事務局より何かございますか。 

 

・コロナ感染拡大に伴う園での対応について 

・クラウドファンディングについて 

 

ありがとうございます。（会長あいさつ） 

それでは事務局にお返しいたします。 

 

長時間にわたりご審議を賜りありがとうございました。 

今回いただきましたご意見を基に再度検討させていただきます。 

 

これをもちまして本日の協議会は閉会とします。傍聴の方は、ご退席を

お願いします。次回の日程調整をするので、委員の方は、少しお残りいた

だきますようお願いします。 

（ １５時４０分閉会 ） 

  会議の経過を記載し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

  令和２年１１月  日 

 

                    会長 


